

Der gemischte Chor «Lollipop» feiert 20. Geburtstag



Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss (links) und Frohsinn-Vorsitzender Werner Schneider (rechts) zeichneten langjährige Mitglieder aus (von links): Klaus Lischke, Siegfried Adler, Klaus Schupp, Karl-Heinz Rühl, Berthold Schneider. Foto: Bude

Brechen-Niederbrechen. Der Männergesangsverein «Frohsinn» machte seinem Namen in einer gut besuchten Jahreshauptversammlung im Niederbrechener Sport- und Kulturzentrum alle Ehre. Terminplanungen für das laufende Jahr, Ehrungen langjähriger Mitglieder und Ergänzungswahlen zum Vorstand standen im Mittelpunkt der harmonisch verlaufenden Tagung, die vom Vorsitzenden Werner Schneider geleitete wurde.

Höhepunkt des neuen Jahres ist zweifellos die Feier des 20-jährigen Bestehens des gemischten Chors «Lollipop». Dieses kleine Jubiläum soll am 5. und 6. September über die Bühne gehen. Die Teilnahme am Ehrungskonzert des Sängerkreises Limburg am 25. Oktober und das Herbstkonzert des MGV Frohsinn am 21. November sind ebenfalls herausragende Ereignisse im Vereinsleben der rührigen Sänger- und Sängerinnen. Bei den Neuwahlen zum Vorstand wurde Melanie Koch einstimmig zur Ersten Schriftführerin wieder gewählt. Ebenfalls ohne Gegenstimme wurde Holger Hambach zum Zweiten Kassierer in den Vorstand berufen. Bestätigt wurden Heini Sonnabend, Rudi Schmid, Claus Schupp und Hansi Frei als Beisitzer des Männerchores. Beisitzer für den gemischten Chors ist Sabine Holzhauer und als neues Beisitzer-Mitglied Karin Hambach.

Werner Schneider zeichnete alsdann folgende Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft aus: Karl-Heinz Rühl (60 Jahre), Berthold Schneider, Alfons Urban (50 Jahre), Klaus Lischke, Willi Speth, Claus Schmidt, Claus Schupp, Siegfried Adler (40 Jahre), René Neukirch, Mario Hauptvogel (25 Jahre). Berthold Schneider wurde zudem zum Ehrenmitglied ernannt. Die anstehenden Kinderehrungen werden bei einer separaten Feier nachgeholt.bb